

## Carolina Bueno visitó a los soldados evangélicos de la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo

Escrito por Coordinadora de FFAA de FEREDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 23 de Mayo de 2023 16:39

---

***La Secretaria ejecutiva de FEREDE conversó y oró con los soldados evangélicos de la base. La visita busca transmitir el compromiso de FEREDE con las FFAA españolas y consolidar la libertad religiosa en nuestro país***



(MADRID, 23/05/2023) El pasado viernes, día 19 de mayo, la secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas (FEREDE), **Carolina Bueno, junto con la directora de la Coordinadora de FFAA, Bertha Pérez**, visitó la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo (FAMET), para animar a los soldados evangélicos que allí sirven.

Durante su visita, Bueno se reunió con varios de los soldados evangélicos de la base, ofreciéndoles palabras de aliento y apoyo, y orando por ellos. También **se reunió con el Coronel-Jefe de la Base, Pablo Muñoz**, para ofrecerle sus felicitaciones por su próximo ascenso a General.

## **Carolina Bueno visitó a los soldados evangélicos de la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo**

Escrito por Coordinadora de FFAA de FEREDE / Edición: Actualidad Evangélica  
Martes, 23 de Mayo de 2023 16:39

---

Durante la mañana hubo **la oportunidad de manifestar el agradecimiento al capitán Pedro Vidal Romano, Jefe de Personal (OFAP)** , por su excelente gestión, su interés en el bienestar de cada militar y por facilitar la Asistencia Religiosa Evangélica (ARE).

La visita de Bueno a la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo es un ejemplo del compromiso de FEREDE con las Fuerzas Armadas y con aquellos que sirven a la defensa de nuestro país. La Federación ha expresado su apoyo y reconocimiento a los soldados evangélicos en varias ocasiones, y ha trabajado -y trabaja- para asegurar que sus necesidades religiosas sean atendidas, tanto en España como en misiones militares en el extranjero.

Esta visita también es un recordatorio de la importancia de la fe en la vida cotidiana, incluso en el ámbito militar. Los soldados evangélicos de la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo son un ejemplo de cómo la fe puede ser un motor de motivación y compromiso en momentos difíciles.

En definitiva, la visita de Carolina Bueno a la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo es un nuevo hito histórico para la Federación evangélica y una oportunidad para demostrar su compromiso con los miembros de las Fuerzas Armadas españolas y consolidar la libertad religiosa en nuestro país.



***Bertha Pérez (i) y Carolina Bueno (d)***

## **Carolina Bueno visitó a los soldados evangélicos de la Base de Helicópteros de Colmenar Viejo**

Escrito por Coordinadora de FFAA de FEREDE / Edición: Actualidad Evangélica

Martes, 23 de Mayo de 2023 16:39

---

Fuente: Coordinadora de FFAA de FEREDE / Edición: Actualidad Evangélica